

あきたじん通信

秋田県総務部総務課 2021年9月号

全国的に猛暑だった今年の夏も、あっという間に過ぎ去ってしまいました。日が落ちるのが早くなるにつれて、少しだけ物悲しい気持ちになってしまふ今日この頃、皆さま元気でお過ごしでしょうか？

夏の終わりが苦手なのは、すぐそこに、「冬（雪）」を感じてしまう「秋田脳」だからでしょうか？

さて、コロナでどこにも行けない夏休み、秋田再発見の旅をしています。先日、赤田大滝（由利本荘市）に行きマイナスイオンをたっぷり浴びて来ました。写真ではありますが、あきたじんの皆さんにも涼をちょっぴりお裾分け…。



赤田大滝（由利本荘市）

秋田米新品種「サキホコレ」

今秋プレデビュー！



秋田米

うまさ満開

あきたこまちの誕生から37年！ついに秋田米の新品種「サキホコレ」がこの秋プレデビューします！キャッチコピーは「うまさ満開」！

約12万株の中から最後に選ばれたサキホコレは、ふっくらとした粒立ちと噛むほどに広がる甘い風味が特徴です。

11月のデビューイベントを皮切りに、秋田県内や首都圏などで先行販売やキャンペーンが始まります。店頭で見つけた際は是非お買い求めください。詳しくは秋田米ウェブサイト「ごはんのふるさと秋田へ」をご覧ください。

ユネスコ世界文化遺産

かわいすぎる田んぼアート！

秋田内陸線初夏から初秋の風物詩！

今年も秋田内陸線に田んぼアートの季節がやってきました！

縄文小ヶ田駅では北秋田市のふるさと大使「ハローキティ」と世界文化遺産登録が決定した「伊勢堂岱遺跡」のマスコットキャラクター「いせいどうくん」の田んぼアートが見頃を迎えています。



何ともかわいい自然のアート！

5カ所ある田んぼアートのNo.1を決めるべく、田んぼアート総選挙も行なっています。あきたじんの皆さまも是非投票でご参加ください。

秋田産枝豆de自由研究

夏休みの自由研究に小学3年生の娘が枝豆の自由研究をしました。

様々な種類の(秋田県産)枝豆を何袋も買ってきて1さ



やに何粒入っているか、一番多いのは何粒入かを調べました。親子で500個ほどひたすら並べること数時間…。結果…、商品によって違う！？娘、納得出来ず、JAや生産者に電話することに…。3年生の素朴な疑問にJAの枝豆担当者が丁寧に答えてくれました。「品種や天気によって違う」とのことでした。何より、秋田産の枝豆はどれも本当においしかったです！ちなみ一房に4粒入っていたのは500個中4つだけでした！見つけたらラッキーですよ～★

ホームページあきたじんへの投稿 お待ちしています！

コロナの影響もあり、行事やイベントが中止になる中、ホームページあきたじんへの投稿数も寂しくなっています。全国各地で見つけた「秋田」や、秋田にゆかりのあるお店の紹介、全国の皆さんに紹介したい「あきたじん」など皆さまからの投稿、お待ちしております。



ホームページ「あきたじん」投稿のご相談等はこちらまで♪

秋田県総務部総務課 県人会等担当 柴田 稜・進藤 碧

◆電話：018-860-1054

◆E-mail：akitajin@mail2.pref.akita.jp

